

# Kapolsek Klari Pimpin Apel Gabungan Polsek Zona 2 Kesiapan Patroli KRYD Malam Minggu

Kota Bogor - [KOTABOGOR.ARNESSIO.COM](http://KOTABOGOR.ARNESSIO.COM)

May 26, 2024 - 22:59



**Polres Karawang** - Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.D.I.K.,M.Si diwakili Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha.SH pimpin Langsung Apel kesiapan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) malam Minggu bersama jajaran Polsek gabungan Zona 2 dalam rangka antisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polres Karawang ,

pada Sabtu (25/05/2024) jam 22.00 wib, gelaran apel dilaksanakan di halaman Mako Polsek Klari Desa Duren Kecamatan Klari Kabupaten Karawang.

Sesuai arahan pimpinan dalam hal ini Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono SH.S.I.K.,M.Si , Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugrah.SH. menyampaikan "

Malam ini kita gelar Apel gabungan Polsek Zona 2 dalam rangka melaksanakan patroli KRYD Malam Minggu dan pengamanan antisipasi terjadinya tindak kriminal diantaranya 3C, Tawuran, Gang Motor, Balapan liar, Begal dan kejahatan jalanan lainnya.

Lanjutnya " Guna mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan kita laksanakan Patroli gabungan dan pengamanan di wilayah zona 2 dengan cara humanis.

Patroli KRYD juga dilaksanakan dengan sasaran antisipasi C3, Pekat, Premanisme, Tawuran, Balap Liar dan tempat-tempat yang dapat mengganggu harkamtibmas lainnya di wilayah hukum Polres Karawang.

Membubarkan tongkrongan-tongkrongan anak muda dan warga guna antisipasi terjadinya gangguan kamtibmas.

Adapun yang mengikuti apel gabungan Polsek Zona 2, di hadiri para perwira diantaranya Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha.SH, Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro SH.,MM.,CHRA, Kapolsek Kotabaru Kopol Suherlan, Kapolsek Cikampek Kopol Aries diwakili Kanit Reskrim Iptu Abdul Wahab, Kapolsek Banyusari Ipda Budi Santoso, Kapolsek Purwasari Iptu Nana.S, Kanit Reskrim Polsek Klari AKP Rigel Suhakso, Kanit Intelkam AKP Supriatno, Yang dihadiri personil gabungan Terdiri dari 15 Personil Polsek Klari, 5 Personil Polsek Jatisari, 5 Personil Polsek Cikampek, 5 Personil Polsek Kota Baru, 5 Personil Polsek Purwasari dan 5 Personil Polsek Banyusari dan turut hadir pula dari Mitra Polri Pokdar Kamtibmas Polsek Klari sebanyak 10 orang.

Terimakasih atas kehadiran dan soliditasnya, semoga kegiatan KRYD Polsek gabungan Zona 2 malam minggu berjalan lancar dan kondusif, selamat bertugas " sudahi Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha.SH

Apel ditutup dengan doa bersama dan dilanjutkan patroli KRYD di masing masing wilayah hukumnya.

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono